

MITTEILUNG MI-62/2024

ERSTELLT DURCH	ERSTELLT AM	SITZUNGSTEIL		
Stadtgrün	12.03.2024	öffentlich		
GREMIUM	STATUS	TERMIN	EINLADUNG	TOP
Ausschuss für Sicherheit und Ordnung	zur Kenntnis	09.04.2024	2/2024	

BEZEICHNUNG DES TAGESORDNUNGSPUNKTES

Erneuerung des Fuß- und Radweges nördl. Lippeufer zwischen Graf-Adolf-Straße und Lippezentrum

Am 21.03.2022 hat der Ausschuss für Sicherheit und Ordnung die Erneuerung des Fuß- und Radweges am nördlichen Lippeufer im Streckenabschnitt zwischen der Graf-Adolf-Straße und dem Lippezentrum beschlossen. Die Erneuerung beinhaltet die Asphaltierung der Deckschicht des Weges. Die Baumaßnahme erfolgt in Kooperation mit dem Lippeverband.

Als Eigentümer der Fläche wünscht der Lippeverband die Verwendung von Klinkerpflaster statt Asphalt zur Befestigung des Weges. Hintergrund hierfür ist die durch eigenes Personal geplante Durchführung der Sanierungsarbeiten. Die Ausführung des Weges mit einer Asphaltdecke würde eine externe Beauftragung der Arbeiten erfordern.

Angeichts der Ausführung der benachbarten Wegeflächen mit Klinkerdecken, folgt der Fachbereich Stadtgrün den Wünschen des Lippeverbandes zur leichteren Realisierung des Bauvorhabens und zur Schaffung eines einheitlichen Erscheinungsbildes des Weges. Auch die vorgesehene optische Trennung von Fuß- und Radweg, lässt sich so besser realisieren. Für die Nutzer des Weges ergeben sich durch die geplante Änderung der Deckschicht keine Nachteile.

Die Stadt Lünen beteiligt sich mit 70.000 Euro an den Ausbaurkosten. Die Mittel wurden im Haushalt 2023 unter der Haushaltsstelle 470500.524200 bereitgestellt.

i.V. Arnold Reeker
Beigeordneter